



Formation Addiction

publié le 19/03/2025

Descriptif :

des étudiants en médecine de Poitiers viennent parler des addictions à nos élèves de 4e

Ce lundi 17 mars 2025, des étudiants en pharmacie, médecine, et orthophonie de l'université de Poitiers ont évoqué les addictions (alcool, tabac, drogues, mais aussi écrans), avec des jeux et des animations, à nos élèves de 4e. Ces interventions ont suscité l'enthousiasme des nos élèves qui ont reconnu "avoir appris plein de choses". Les étudiants en médecine étaient également très contents de l'écoute et de la participation de nos élèves.

Le Principal



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.